Acta reunión CODEP 7 de agosto de 2025.

Presentes:

Dirección: Alejandro Colman-Lerner, Violeta Medan

Profesorxs: Alejandro Nadra, Francisco Urbano, Laura Kamenetzky Graduadxs: Verónica de la Fuente, Francisco Velazquez Duarte

**Estudiantes:** 

Otrxs: Natalia Fernandez, Julian Fernandez Bonder, secretario académico

Orden del día propuesto:

A. Informe de Dirección:

1- Estado Concursos de auxiliares y profesores.

Los concursos avanzan sin inconvenientes. En particular se está por publicar el dictamen del concurso conjunto de JTP de las áreas biotecnología y molecular. A continuación se avanzará con los concursos de Ayudante de primera

- 2- Pedido a la Ad Hoc (cargo para Genética Humana por jub. Liliana Daín), deadline 25/08. Se conversa sobre la próxima presentación, sobre la conveniencia de planificar la renovación de profes de antemano y la improbabilidad de que la FCEN otorgue cargos por jubilaciones futuras. Queda claro que la prioridad en el pedido la tiene la temática de genética humana debido a la jubilación de Dain. Adicionalmente, el área biotecnología solicitará un cargo previendo la jubilación de Erijman y el área fisiología uno previendo la de Szczupak. Se delega la presentación de un boceto a Kamenetzky (BT y Genetica Humana), y Berón de Astrada (Fisio).
- 3- Nuevas licencias Meet para probar por 2025.

Se comenta sobre los cambios en las licencias de aulas virtuales y la migración a algunas cuentas pagas de Meet (con opciones adicionales a las asociadas a nuestras cuentas de email) en lugar de zoom. El detalle se enviará por email.

B. Propuesta de la facultad de usar el Aula Guber para aula de computación para la carrera de Biología. Entrarían hasta 40 computadoras. El aula seguiría disponible para reuniones no muy grandes en horarios en que no haya clases.

Como el aula usa el FBMC regularmente, requerirían un reemplazo. Lugares alternativos a considerar: acceso a calendario de uso del aula 5 del 2do piso (del BBE) que ya tiene sillas y pantalla) + aula Burkhart (siempre estuvo disponible para el FBMC via calendario). Para este punto va a asistir al CODEP el Sec Acad Fernández Bonder.

Se conversa sobre las alternativas antes mencionadas, más disponibilidad entre las 13 y las 16 al aula 212. Se reconoce el beneficio general de el futuro aula para computación aunque no hay acuerdo en ceder el lugar acordado con Decanato para seminarios del FBMC (compartido con CEFIEC) y que solo ceda espacio el FBMC. Se discuten alternativas con el Dr F. Bonder para que "negocie" con los otros biodepartamentos la mejor forma de avanzar a tener un aula de computadoras. Estas incluyen el pedido de acceso al aula de computadoras de QB (2do piso).

C. Junta electoral para elecciones de Profesores, Graduades y Estudiantes. Votar conformación. Titular profesorxs: Daniel Tomsic Titular graduadxs: Manuel de la Mata. Estudiante (Sebastián Bruno). Suplentes: Profesor Francisco Urbano, Graduado Francisco Velazquez Duarte y estudiante Nina Saroka

D. Informe del resultado y OM del Programa +Viajes Graduados y +Viajes estudiantes elaborado por Alejandro Nadra, Sonia Wirtz y Laura Kaczer.

Se lee el dictamen producido por los/as evaluadores/as y se acepta con un pequeño cambio en la redacción.

Beneficiaries graduades:

Rodriguez, Florencia Sol

Lara, Agustín Eleazar

Beneficiaries estudiantes:

**Agostina Martinez Evans** 

Milagros Morey

Dado que las estudiantes solicitan \$100.000 cada una, hay un excedente de fondos en esta convocatoria. Como simultáneamente hubo mucha demanda en la de graduades, se propone, de ser posible, financiar los viajes de las tesistas Ingravidi y Canal (\$80.000 y 130 dólares respectivamente) con el excedente de la convocatoria de estudiantes

E. Otros temas a propuesta de lxs miembros del CODEP.

Se conversa sobre la necesidad de postulaciones para la dirección del departamento.

Se conversa sobre el golpe que representó la presentación unilateral de la carrera de biotecnología por parte de FFYB y la urgencia de hacer una contrapropuesta que permita acordar una variante superadora para la UBA.

Se conversa sobre el alto número de estudiantes inscriptos a CYTB y FBMyFC y la eventual necesidad de apoyo docente adicional y/o redefinición de los cupos.